

ANTE LA ONU. Naciones Unidas, Sept. 22 (Reuters). El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, reiteró hoy el compromiso de su país con la ONU. También denunció la injerencia de los soviéticos en Nicaragua y otros aspectos trascendentales.

"El proteccionismo es destrucción": Reagan

Naciones Unidas, Sept. 22 (UPI). El presidente Ronald Reagan afirmó hoy que "la historia muestra que la imposición de barre ras comerciales invita las represalias y conduce a todo tipo de guerras co-merciales como las que hundieron al mundo en la depresión de los años 30 y la miseria económica".

"Realmente, proteccio-nismo es destrucción", dijo Reagan al hablar hoy ante la asamblea general de las Naciones Unidas.

Hay ciertos progresos sobre armas nucleares

Nueva York, Sept. 22 (UPI). El presidente Ro-nald Reagan dijo hoy ante la Asamblea General de las Naciones Unidas que ha habido cierto progreso en las negociaciones de las superpotencias sobre armas nucleares, pero que "las acusaciones inventadas"

contra un periodista estadounidense han nublado las relaciones con la Unión Soviética.

En su discurso Reagan pareció más optimista que en el pasado, y dijo que el pgoreso de las conversaciones en Ginebra, Suiza, le da esperanzas.

Crisis de CA un peligro de guerra para A. L.

Naciones Unidas, Sept. 22 (UPI). El canciller argentino, Dante Caputo, dijo que la crisis de Centroamé-rica crea un peligro de guerra en América Latina y propuso un nuevo método que abra nuevamente las esperanzas, con un compromiso doble, para el desarrollo y para la paz.

Hablando ante la Asambles General de las Naciones Unidas, Caputo dio el apoyo de su país a una salida al mar para Bolivia y a las aspiraciones panameñas de lograr el control ple-no del Canal.

Caputo dijo que "el peligro de una guerra se cierne en América Latina. La cri-

Reagan denuncia ayuda de Rusia a sandinistas

Naciones Unidas, Sept. 22 (UPI). El presidente Ronald Reagan sostuvo hoy que la Unión Soviética, con cientos de millones de dólares en armas y asesores "ayuda al régimen dictatorial de Nicaragua que intenta subvertir a sus vecinos y traiciona una revolución popular".

Hablando ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, Reagan se refirió a las negociaciones con la Unión Soviética sobre armas estratégicas y dilo que "debemos recordar de las experiencias de los años setenta, que el progreso en el control de armas no puede estar divorciado de los acontecimientos políticos regionales".

"Las tensiones políticas son la causa de la competencia militar y no al revés", sostuvo. "Si bien Estados Unidos y la Unión Soviética discrepan acerca de las causas profundas de la tensión política, si estamos de acuerdo en que

Ronald Reagan apova a Cuéllar en Sría, de ONU

Naciones Unidas, Sept. 22 (AP). El presidente Ronald Reagan se manifestó hoy a favor de que el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas Javier Pérez de Cuéllar sirva un segundo periodo en su cargo.

Francois Giuliani, principal vocero de la ONU, dijo a los periodistas que durante una reunión de diez minutos con Pérez de Cuéllar antes del discurso de Reagan ante la Asam-blea General, el Presidente había expresado "su apoyo personal para el Secre-tario General".



REPRESENTANTE. Durbaa, Sudáfrica, Sept. 22 (Reuters). Bhadra Ran-chod, ha sido nombrado por el gobierno, nuevo representante sudafricano ante la Comunidad Económica Europea, con sede

RESULTADOS. Washington, Sept. 22 (Reuters). George Shultz, secretario de Estado de Estados Unidos, informa sobre los resultados de sus reuniones con el canciller soviético, Eduard Shevardnadze.

Prohíben salida al ex presidente Salvador Blanco

Santo Domingo, Sept. 22 (AP). El gobierno del pre-sidente Joaquín Balaguer prohibió hoy salir del país al ex presidente Salvador Jorge Blanco y al ex secre-tario de las fuerzas arma-

-Pasa a la página 58-

los conflictos regionales pueden escalar a una confrontación global'

El presidente luego mencionó la presencia de tropas soviéticas en Afganistán, la ocupación vietnamita en Camboya, la presencia de tropas cubanas en Etiopía y Angola y la ayuda soviética a Nicaragua.

Debe reconocerse el peligro inherente en estos conflictos", dijo Reagan. "Los regimenes marxista leninistas tienden a ir a la guerra con tanta disposición como la hacen rutinariamente contra su propio pueblo. De hecho las guerras internas y externas se confunden".

Más adelante Reagan dijo que cree que "podemos tener

EU sigue comprometido con las Naciones Unidas

Nueva York, Sept. 22 (DPA). Los EE.UU. se mantienen comprometidos con la Organización de las Naciones Unidas (ONU). declaró hoy el presidente de los EE.UU., Ronald En un discurso pronun-

ciado en Nueva York en la 41 Asamblea General de la 41 Asambiea General de la ONU, dijo que los EE.UU., que han dado siempre "respaldo generoso" a la ONU, continuarán participando destacadamente en

-Pasa a la página 13-

Primer grupo de rusos expulsados sale de EU

Nueva York, Sep. 22 (AP). En un avión de pasa-jeros de la aerolínea soviética Aeroflot salió ayer de esta ciudad el primer grupo de diplomáticos soviéticos acreditados ante las Naciones Unidas a los que el gobierno expulsó por presuntas labores de esplo-

naje. Tom Middlemiss, vocero de la autoridad portuaria de Nueva York y Nueva Jersey, dijo que el Depar-tamento de Estado notificó a la polícia de puertos y aeropuertos que 21 perso-nas de un grupo de 25 sal-

Shimon Peres se reúne con el canciller ruso

Naciones Unidas, Sept. 22 (UPI). El primer ministro de Israel, Shimon Pe-res, y el ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Eduard Shevardnadze, mantuvieron hoy conversaciones sobre la posibilidad de reanudar las relaciones diplomáticas entre ambas naciones, según dijo Peres. El gobernante israelí, luego de una reunión de una hora con el ministro soviético en la sede de la ONU, dijo a los periodistas "estoy satisfecho por la atmósfera y la manera en que todo se desarrolló"

-Pasa a la página 60-



Nueva York, Sept. 22 (UPI). Los precios del petróleo bajaron hoy en los mercados mundiales mientras cundía la preocupación de que Estados Unidos, que ya ha almacenado grandes reservas, las aumente en los meses venideros.

Aunque la Organización de Países Exportadores de Petróleo redujo su producción en casi cuarro millones de barriles diarios por un periodo de dos meses que

diarios por un periodo de dos meses que comenzó el primero de septiembre, analistas dicen que el exceso de producción entre los miembros del grupo en los meses pasados no ha llegado aún al mercado

Expertos de la industria afirman que unos 55 buques tanques navegan hacia Es-tados Unidos, la mayor nación consumidora de petróleo, que tiene un exceso de crudo de aproximadamente 3.200.000 de barriles diarios.

parriues diarios. En agosto, las importaciones estadou-nidenses de crudo y petróleo tuvieron un alza del 48,8 por ciento, para un total de 6,8 millones barriles diarios, la mayor cantidad en seis años, según el Instituto

-Pasa a la página 60-



DE RUSIA E ISRAEL. Nueva York, Sept. 22 (Reuters). El canciller de la Unión Soviética, Eduard Shevarnadze (izquierda9, gesticula durante su conversación

con el primer ministro israeli, Shimon Peres. Ambos se encontraron antes de la inauguración de la Asamblea Anual de la ONU correspondiente a 1986.